

Kriteria Evaluasi Teknis

Formulir Evaluasi Proposal Teknis		Nilai Maks.	Lembaga				
			A	B	C	D	E
1	Usulan tujuan, keluaran, hasil	20					
	<p><u>Tujuan, keluaran, hasil</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Apakah tujuan program jelas dan realistis dengan kerangka waktu dan kapasitas Lembaga yang mengajukan proposal? • Apakah keluaran dan hasil program jelas, spesifik dan dapat memberikan manfaat kepada upaya penanggulangan HIV dan AIDS di tingkat nasional dan lokal? • Terkait WP SUFA setempat untuk: <ol style="list-style-type: none"> 1. Meningkatkan cakupan tes HIV 2. Meningkatkan cakupan ARV 3. Meningkatkan retensi pada layanan HIV • Tidak duplikasi dengan kegiatan yang didanai oleh donor lain namun komplementari 						
2	Usulan Pendekatan	10					
	<ul style="list-style-type: none"> • Apakah kerangka konseptual yang digunakan sesuai dengan peran komunitas di masing-masing KK? • Apakah pembagian tugas telah ditentukan dengan jelas antar mitra pelaksana? • Diajukan dalam suatu konsorsium 						
3	Usulan Rencana Kerja	20					
	<p><u>Rencana Pelaksanaan Kegiatan:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Apakah rencana pelaksanaan kegiatan disampaikan dengan jelas? Apakah urutan kegiatan dan perencanaan logis, memiliki timeline yang jelas dan secara teknis layak 						

	<p>laksana?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Apakah proposal melibatkan ODHA dan populasi kunci lainnya (IDU, pekerja seks, MSM, <i>waria</i> dll) dan mitra mereka? • Apakah orang / lembaga dari populasi umum dilibatkan secara aktif dalam program? • Adanya rencana keberlanjutan merupakan bonus 						
4	Kapasitas dan Pengalaman Lembaga						
4.1	<p><u>Kelembagaan organisasi pengampu:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Berbadan hukum • Berpengalaman HIV/AIDS • Memiliki rekening bank atas nama lembaga • Kapasitas manajemen yang akan mengelola program, keuangan dan monev • Struktur organisasi lembaga pengampu • Komposisi pendanaan 30% operasional, 70% kegiatan 	10					
4.2	<p><u>Pengalaman Lembaga</u></p> <p>Pengalaman relevan dalam proyek-proyek sejenis</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pengalaman dalam bekerja dengan Dinas Kesehatan, Puskesmas, RS, Komunitas. 	10					
		70					

Evaluasi Proposal Keuangan

Untuk semua proposal yang dinilai layak secara teknis dan memiliki kualitas yang baik akan diberikan nilai 70% atau lebih, dan akan dilakukan penilaian terhadap proposal keuangannya.

Seperti disebutkan sebelumnya: Kesalahan Perhitungan akan dikoreksi.

- ◆ Jika terjadi perbedaan antara harga unit dan harga total maka harga yang lebih rendah akan diberlakukan dan harga yang lebih tinggi akan dikoreksi.
- ◆ Jika Lembaga yang mengajukan Proposal tidak menerima koreksi kesalahan tersebut maka Proposalnya akan ditolak.
- ◆ Jika terjadi perbedaan antara kata-kata dan angka-angka-maka jumlah dalam kata-kata akan diberlakukan.

Jumlah biaya lain-lain tidak boleh melebihi 10% dari nilai Proposal.

Proposal Keuangan akan dievaluasi berdasarkan keseluruhan biaya untuk penyampaian informasi, pelayanan dan kegiatan serta kelayakan biaya manajemen dan pengembangan kapasitas.

Penilaian Akhir Proposal

Penilaian dilakukan secara menyeluruh dan berdasarkan pertimbangan aspek-aspek dibawah ini:

Memiliki tujuan dan manfaat yang jelas, dan dapat diterapkan untuk mendukung upaya penanggulangan HIV dan AIDS nasional,	Nilai 20
Memiliki pendekatan dan metodologi pelaksanaan yang jelas, adanya harmonisasi antara kegiatan dan rencana kegiatan termasuk pengaturan waktu yang realistis.	Nilai 25
Pengalaman dan kredibilitas Lembaga yang mengajukan proposal	Nilai 25
Kelayakan anggaran yang diusulkan.	Nilai 30
JUMLAH NILAI	Nilai 100